412 cm²

Página: 1 1/2

Roba el crimen agua en tomas de Ecatepec

ALEJANDRO LEÓN

ECATEPEC.- Grupos delictivos realizan tomas clandestinas de agua en este municipio del Estado de México.

Las organizaciones criminales han alterado la infraestructura hidráulica del Gobierno local para colocar tuberías, extraer el líquido con el uso de bombas y mangueras, y almacenarlo en pipas.

Luego venden el líquido a los vecinos de colonias de Ecatepec, municipio que padece escasez y donde los habitantes suelen protestar y bloquear vialidades ante la falta de abasto.

Autoridades tienen la hipótesis que las tomas ilegales también fueron realizadas en complicidad con trabajadores del Sistema de Aguas local, conocido como Sapase, debido a la complejidad

de este tipo de instalaciones.

En un registro de agua potable dos organizaciones delictivas dejaron pegadas calcomanías con los símbolos que las caracterizan. Una de ellas es "La Choquiza" y la otra, la Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales de la República Mexicana (Uson).





Página: 1



Roban líquido de red pública en Ecatepec para venderlo

Instalan criminales sus tomas de agua

Indagan la colusión de trabajadores de Sapase y hasta agentes policiales

ALEJANDRO LEÓN

Mientras los vecinos del Municipio de Ecatepec padecen por el desabasto de agua, hay organizaciones delictivas que han tomado la red hidráulica para robar el líquido y venderlo en pipas.

El Sistema de Aguas local, conocido como Sapase, ha identificado al menos dos tomas clandestinas en las que grupos criminales hicieron adaptaciones en la infraestructura hidráulica municipal para extraer el líquido.

Para lograrlo, introducen tuberías de pulgadas inferiores, mangueras y bombas de extracción.

En los registros, las bandas delictivas han dejado pegadas calcomanías con imágenes y los nombres que las caracterizan.

Uno de los adhesivos tenía el nombre de La Chokiza y otro más el de Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales de la República Mexicana (Uson).

El saqueo de agua con uso de pipas también ha implicado que los responsables intervengan los pozos municipales.

Francisco Reyes, director de Sapase, explicó que debi-

do a la complejidad para hacer instalaciones en la red que permitan hacer la extracción, se tiene la hipótesis de que hubo complicidad de trabajadores de la dependencia. "Sabemos que hay algunas

tomas clandestinas, todavía no tenemos exactamente quiénes las tienen operando porque hemos detectado válvulas que inclusive les han puesto la marca de la organización.

"En una tubería de 36 pul-

gadas se encontró una de 2 pulgadas y media, obviamente, esto fue seguramente con gente del organismo, porque no cualquiera puede hacer una toma clandestina en una tubería de esas, se les colocó una abrazadera hechiza y ahí se instaló la toma clandestina", comentó a REFORMA.

Una fuente del Ayuntamiento agregó que para que fuera robado el líquido, también existía la colusión de policías municipales, principalmente, en la Administración que encabezó el ex Alcalde morenista, Fernando Vilchis.

El director Reyes apuntó que, junto con la Fiscalía de Justicia del Estado de México y la Secretaría del Agua estatal, buscan darle solución a las tomas clandestinas que instalan las organizaciones delictivas.

"Nos han intervenido algunas válvulas (algunos sindicatos), las tienen ahí sacando el agua de algunas instalaciones y eso es principalmente en tanques de la Quinta Zona.

"Cargan sus unidades y venden el agua, esto lo venían haciendo, obviamente, ahorita nosotros estamos ya revisando todo ese tema", mencionó.

Una toma clandestina fue localizada en Avenida Cegor, casi esquina con Avenida Central. En ella, eran robados 10 litros por segundo.

Trabajadores municipales tuvieron que hacer reparaciones para clausurarla.

HUACHICOLEAN RED

Autoridades del Municipio de Ecatepec detectaron al menos dos tomas clandestinas de agua.

■ De acuerdo con las autoridades, el agua se extrae para cargar pipas particulares con las que se comercializa el líquido. Las tomas clandestinas fueron realizadas mediante la instalación de tubos de 2 pulgadas y media (1) en tuberías de 36

pulgadas (2).

■ Grupos delictivos, como La Chokiza y la Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales de la República Mexicana (Uson), colocan incluso calcomanías (3) en los registros donde se ubican los 'piquetes'.







